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28 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

高齢者に対しての様々な問題を現場の人間から吸い上げて欲しい（訪問介護、訪問看護、ケアマ
ネｅｔｃ）。

女 50～59歳

29 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

・船橋市在住シルバー（６５歳以上）人材の活用推進。それなりの経験、知識を有してきた高齢者
を船橋市内企業等で活用して頂く施策。パートでもいいと思うが、高齢化社会が進む中、元気な高
齢者を雇用する機会を増やしたらいいと思う。ハローワークは受付のみで職業紹介の機会が少ない
と思う。

男 60～69歳

30 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

船橋の端の端に住む私。行政の力は入りにくい所です。高齢者の無料交通パス券がないのは少な
いです。転勤族で８回引っ越してきましたが、７５才以上はどこの県でも無料でした。

女 80歳以上

31 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

本町地区に住む者ですが、市内中心部から病院、ＪＲ船橋駅等に出かける際、老人にとり交通手
段が意外となく、タクシーも呼んでもこない時が多いです。何か普通車のワゴンの様な少人数の移
動バスなどで巡回してくれるとありがたいです（この地区においても）。もしくは予約制にして月、日、
時間を指定したらタクシー又はボランティアドライバーの登録で行きたい所に出かけられれば、高齢
の為免許返納することも躊躇なく不安も解消すると思います。

無回答 無回答

32 健康福祉 保健・衛生

どこまでが市議会の管轄なのか分かりませんので、この事を書いても…と思いますが、先日、予防
接種を受けるため（市からお知らせあり）近くの病院に問い合わせたところ、曜日、時間などとても小
学生に受けやすい環境ではないと感じる施設（病院）…。希望の病院でできると良いと思いますし、
医師会に入っているからといって週に２日午前中のみなどの制限がある病院を載せているのはどう
なのかと思います。

女 40～49歳

33 健康福祉 保健・衛生 野良猫対策。 女 40～49歳
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34 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

生活保護の方のチェックの甘さを感じる事があります。市税を上げていく上で支出の部分の見直し
を厳しくしてもらいたいです。

女 20～29歳

35 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

今回アンケートいただきました本人は障害者ですので、私保護者が読んでわかるところは回答しまし
たが、後は母親が日頃思っている事、議員さんと直接会って話をしたり電話をしたり議会報告もしっ
かり目を通しています。福祉関係についてもいろいろと意見もありますのでお願いする事も多々あり
ます。福祉関係の職員、特に施設の職員が大変不足している昨今、障害が多様化していますの
で、指導者の方も大変だと思います。職員をもっとふやしてほしいと親は願っていますが、中々無理
の様で、年に１回は福祉関係のアンケートもありますので、その際色々とお願い事等も書いています
が、中々意見は実現しないですね。今回のコロナ感染で北総育成園に市から多大な援助をしてく
ださった事に対して深く感謝しております。これからもよろしくお願いします。

女 50～59歳

36 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

船橋市は良い所ですが、福祉をもっと力を入れてほしいと思います。浦安、市川、千葉市は福祉が
しっかりしていると前から聞いています。お年寄りの母（９０才）が近くに住んでいますが、民生員の方
は１０年以上住んでいても始めの１回だけです。そういうものなんでしょうか？誰に言えばよいのかわ
かりません。地域によって違うと思いますが、住んでる団地は福祉の方はどうなのかなあ？と思いま
す。

女 60～69歳

37 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

・身障者にやさしい政策を検討して欲しい。例えば、段差をなくした歩道の整備、歩道幅の拡張など
の施策。

女 70～79歳

38 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

「精神障害者（統合失調症）が安心して地域で普通に生活出来るインフラを整えて欲しい」その様
な要望が一市民から出された場合でも建設的な方向で解決に向けて討議する場であって欲しいと
願っています。行政としてプロ意識を望みます。

女 70～79歳
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39 健康福祉 保育・子育て

今年の７月に子供が産まれます。となりの習志野市はお腹の子も給付金をもらえます。仕方がない
部分もあると思いますが、船橋市が特別に行っていることはありますか？ないですよね？何もしてい
ない船橋市に何を要望すればいいですか？こんなアンケートを書かせる手間をとらせて、市民に何
も返してくれない。不満しかないです。市民が喜ぶ期待がもてることを行って下さい。よろしくお願い
します。

男 30～39歳

40 健康福祉 保育・子育て 保育の充実をおねがいしたい。なかなか保育園に入れずこまっています。 女 30～39歳

41 健康福祉 保育・子育て

・Ｒ３年４月から１才児クラスで保育園を利用したいと思っているが、待機児童がすごく多くてびっくり
した。東京在住の友人に「船橋はなかなか入れないよ」と聞いてたけれど、予想以上に多かった。
現状の数字は対策をしてての結果なんですか？保育士の賃金をもっと上げて雇用を増やすなどは
してないのですか？（してほしい）このままだと働きたくても働けない！！

男 40～49歳

42 健康福祉 保育・子育て ・子育て世帯への給付金の増額 男 60～69歳
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